

Fecha: 12-07-2024
 Medio: El Observador
 Supl.: El Observador
 Tipo: Noticia general
 Título: Manuel Millones: “Debemos entregar condiciones a la inversión privada”

Pág.: 16
 Cm2: 326,2
 VPE: \$ 443.699

Tiraje: 15.000
 Lectoría: 45.000
 Favorabilidad: No Definida

Manuel Millones: “Debemos entregar condiciones a la inversión privada”

Consejero regional explicó cuáles son, a su juicio, las principales necesidades del territorio

Manuel Millones Chirino es consejero regional por la Región de Valparaíso y candidato a Gobernador Regional. Competirá en las próximas elecciones como independiente, aunque bajo el respaldo del Partido Social Cristiano.

Y si bien se siente identificado con la actual oposición, asegura que a la hora de avanzar no le importan los colores políticos. Por lo mismo, considera fundamental el trabajo en equipo para levantar proyectos.

En este contexto, y con el propósito de conocer su visión sobre lo que tiene y lo que le falta a la región, conversó con Mauricio Valencia en el programa “La mañana en directo”, de Radio La Calera Observador.

- ¿Cómo valora el apoyo entregado por el partido social cristiano de cara a su candidatura?

“Me siento muy agradecido, porque renuncié a la

UDI el 2019 por un impasse que tuve con la directiva de aquel entonces. Y fue precisamente porque me enteré por la prensa que habían elegido una candidata a gobernadora sin haberle consultado a las bases de la región. Me pareció una falta de deferencia conmigo y mis electores. Y ahora pasó algo similar, ya que estaba instalado y en carrera con el apoyo de Chile Vamos, hasta que se me informó que la directiva había escogido a una candidata, que vive en Santiago, escogida por la directiva (...) Ahí apareció el Partido Social Cristiano ofreciendo su patrocinio para mi candidatura. Sigo siendo independiente, pero apoyado por este partido”.

- Entendiendo que hay tres bloques, izquierda, centro y derecha, ¿dónde ubicaría su propuesta?

“De acuerdo a la última encuesta Cadem, la mayoría de los chilenos expresó que va a votar por candidatos independientes. Ahora, yo represento la oposición más amplia que surgió del 4 de septiembre (de 2023), cuando se rechazó la propuesta constitucional. Y estamos hablando no solo de la derecha representada por Republicanos y Chile

Vamos. También está el PDG, el Partido Social Cristiano, el Partido Demócrata y el Partido Amarillo. En el fondo, ésta es la nueva y verdadera oposición (...). Yo soy una persona de derecha, no voy a renegar mis ideas, pero creo que debe-

mos avanzar a ser una gran alianza de gobierno”.

- ¿Cómo evalúa el clima político que hay actualmente en la región y el país?

“Creo que lo que pasa actualmente tiene que ver



Manuel Millones, consejero regional, aseguró que todavía hay muchos temas pendientes en la región.

mucho con las personas y la capacidad de diálogo. Yo, por ejemplo, tengo la capacidad de hablar con un comunista, ya sea autoridad comunal o dirigente. Y si bien siempre vamos a tener diferencias políticas, nos puede unir el futuro y las demandas de la comunidad. Por eso, si un alcalde me envía un proyecto, me da lo mismo su partido. Eso no significa que uno pierda su identidad. Pero lamentablemente, hoy en la política hay gente que trabaja solo para los suyos, y eso es un error. Chile tiene una diversidad de demandas (...) y no ha existido una autocrítica de los partidos tradicionales para admitir que se han alejado de las comunidades”.

- ¿Cuáles son las cosas que considera deben realizarse en la región y que siguen pendientes?

“Por ejemplo, hace un par de días, estuvimos con los comerciantes de Quillota abordando la inseguridad que afecta a la ciudad y al comercio. Tenemos que resolver el déficit de Carabineros, porque no hay rondas nocturnas. Por lo mismo, debemos

complementarnos con el municipio, donde el GORE también puede colaborar (...) Debemos avanzar, en Quillota, en la recuperación del Hospital San Martín. Hay un proyecto que trabajamos con el ex alcalde (Luis) Mella y el alcalde (Oscar) Calderón, relacionado con el adulto mayor y la salud mental, junto con la discapacidad (...) Un tercer punto es que debemos hacernos cargo de la sequía. Esta lluvia que llegó no resuelve el problema a futuro. Además, tenemos que avanzar en la desaladora. Aguas Pacífico va a traer agua a la industria, lo que permitirá entregar recurso hídrico a las personas, pero eso no será suficiente. Por otro lado, la agricultura -con los vaivenes del tiempo, los frios y la sequía- no es negocio para los pequeños productores. Por eso, debemos apoyar a ese señor que trabaja de sol a sol (...) El transporte público es determinante. En este sentido, es muy importante dar certeza al inversionista, para así levantar la región. Necesitamos dar trabajo. Hay muchos obstáculos para la inversión privada, por lo que debemos entregar las condiciones para que eso cambie”.